

Webinar por el Día mundial de la BIOÉTICA



Anáhuac
México

Lunes 19 de octubre de 2020
9:00 a 12:00 hrs (Hora Ciudad de México)

“La salud mental postpandemia”

Objetivo: Reflexionar sobre el papel de la Bioética en la atención de la salud mental en el contexto de la emergencia sanitaria por COVID-19 a nivel mundial.

PROGRAMA

- 9:00 - 9:10 hrs. Bienvenida e introducción
- 9:05 - 9:10 hrs. Palabras bienvenida e inauguración. Dr. Antonio Cabrera (Universidad Anáhuac México)
- 9:10 - 9:25 hrs. Palabras de bienvenida y mensaje sobre “La proyección de la Bioética en el futuro a nivel mundial”. Prof. Alberto García (Cátedra UNESCO en Bioética y Derechos Humanos/Ateneo Pontificio Regina Apostolorum)
- 9:25 - 9:30 hrs. Agradecimiento general y presentación de ponente
- 9:30 - 9:50 hrs. Planteamiento del problema. Dra. Erika Benítez “La Salud mental, después de la pandemia por COVID-19”
- 9:50 - 10:00 hrs. Agradecimiento y presentación estructura del conversatorio
- 10:00 - 11:55 hrs. **CONVERSATORIO**

Moderadores: Dra. María Elizabeth de los Rios Uriarte
Mtra. Martha Patricia Hernández Valdéz.

Participantes: Dr. Carlos Viesca. Seminario Interdisciplinario de Bioética.

Dr. Agustín Herrera. Instituto de investigaciones jurídicas de Puebla.

Dr. José Manuel Madrazo. Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla.

Dra. Martha Marcela Rodríguez. Instituto de investigaciones Bioéticas.

Dra. Jennifer Hincapié. Programa universitario de Bioética de la Facultad de Medicina. UNAM.

Mtro. Edén González. Comisión Nacional de Bioética.

Dr. Samuel Weingerz. Academia Nacional Mexicana de Bioética.

11:55-12:00 hrs. Conclusiones y clausura del evento

Somos Anáhuac México • Líderes de Acción Positiva